



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 39 m² |
| Référence | 1957 |
| Prix | 275 000 € |

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

A vendre, le lavandou charmant mazet dans une résidence sécurisé avec piscine et gardien, vous séduira par son emplacement idéal. Il est composé d'une entrée suivi d'un séjour avec cuisine aménagé intégré qui donne sur une jolie terrasse de 25 m² sans vis-à-vis avec son exposition sud-ouest, un toilette séparé ,une salle d'eau. A l'étage vous trouverez 1 chambre et un coin mezzanine et plusieurs rangements. Proche de la plage et des commerces à pied. Vous disposez d'une place de parking avec ce mazet vendu meublé . Ce bien est soumis aux statuts de la copropriété, 800 euros/an copropriété de ...

Charming Maisonette for sale in a secure residence with swimming pool and caretaker. This maisonette is situated in an ideal location within easy reach of the shops and beaches. It is composed of an entrance followed by a living room with fitted kitchen which opens onto a pretty terrace of 25 m² facing south-west. On the same level there is a bathroom and toilet. Upstairs you will find 1 bedroom and a mezzanine area and several storage spaces. The property includes a parking space and is sold furnished. This property is subject to the statutes of the co-ownership, annual charges 800 euros. ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

